

Majorité

Groupe Front de gauche, communistes et citoyens

Lors du dernier conseil municipal de 2025, nous avons eu le plaisir d'installer le troisième Conseil municipal de la Jeunesse et de remettre leur écharpe à chaque conseillère et conseiller.

Ce conseil municipal de la Jeunesse nous l'avons préparé avec les principaux des collèges de Sevran pour décider que le conseil serait constitué des délégués des classes de 4ème volontaires pour être conseiller municipal. Soulignons que cet engagement est un engagement citoyen et que les jeunes ont honoré cet engagement. Ils ont fait des émules et, dès l'année suivante, les volontaires étaient deux fois plus nombreux. Notre volonté était de faire de chaque mandat un temps consacré à la citoyenneté au travers, d'une part, de la découverte des institutions européennes et françaises, d'autre part, du travail de mémoire par la préparation de chacune des commémorations, et enfin de l'élaboration de propositions visant à améliorer la vie locale et valoriser la jeunesse.

Nous pouvons être fiers du travail qu'ils ont réalisé et de la maturité des propositions que les élus du 2ème CMJ ont présentées le 18 décembre dernier. Leur volonté est de participer à la vie de notre commune, renforcer la cohésion sociale, l'inclusion et l'attractivité de Sevran. Nous serons attentifs à leur mise en œuvre. Soyons fiers de notre jeunesse. Elle mérite de pouvoir vivre dans un monde auquel elle aspire fait de justice, de solidarité et de fraternité. Refusons de « perdre nos enfants » dans des guerres qui n'enrichissent que les grands ce monde.

Pour 2026, nous vous souhaitons la meilleure année possible et d'être rassemblés pour la Paix, la Justice sociale et la Planète.

Groupe Front de gauche, communistes et citoyens : Jean-François Bacon, Sébastien Bastaraud, Ivette Batuamba, Brigitte Bernex, Mariama Camara, Hawa Kouyaté, Serge Moulinneuf, Gérald Prunier, Umit Yildiz

Majorité

« Sevran-Écologie – Les Ecologistes EELV » **Groupe des élu.e.s Ecologiste**

Chères Sevranaises, chers Sevranais,

En cette fin d'année, nous voulons avant tout vous souhaiter de belles fêtes, nous vous envoyons nos vœux chaleureux pour 2026 : santé, joie et moments partagés avec ceux qui vous sont chers.

Le marché de Noël a de nouveau animé le parc Louis-Armand.

Ce lieu de vie s'est transformé en un village joyeux et accueillant, où familles, enfants et habitants ont pu se retrouver. Un Noël à taille humaine, ancré à Sevran, mettant en avant les savoir-faire locaux, les commerçants de la ville et des animations pensées pour toutes les générations.

Nous avons été particulièrement touchés par la maison du Père Noël, imaginée par deux artisans sevranais, Patrick et Marie-Ange Alvès. Conçue de façon éco-responsable, elle est appelée à revenir chaque année, comme un symbole d'un Noël plus durable, plus local et plus respectueux.

Partager ces instants avec vous nous rappelle que notre ville et nos liens valent tous les efforts. Merci à toutes celles et ceux qui ont contribué à faire vivre cet esprit, et un grand merci également aux agents de notre ville pour leur implication dans la création de ces instants magiques et féériques.

Que l'année qui arrive soit celle de la santé, du partage avec les vôtres, et de projets à faire grandir ensemble. Nous vous invitons à passer un moment convivial le 6 février 2026 au préau Crétier, à partir de 19h, à l'occasion de nos vœux annuels.

Dalila Arab, Jean-François Baillon, Claude Chauvet, Raymond Gauthier, Brahim Loujahdi, Dominique Mériguet, Danièle Roussel, Asaïs Velthuis.

Contact : contact@sevranecologie.fr

Majorité

Groupe des élus du Parti Socialiste Chères habitantes, chers habitants,

En ce début d'année 2026, nous souhaitons adresser à chacune et chacun d'entre vous nos vœux les plus sincères de santé, de bonheur et de réussite, pour vous-mêmes et pour vos proches. Que cette nouvelle année soit placée sous le signe de la sérénité, de la solidarité et de l'espérance.

Notre ville traverse, comme tant d'autres, une période de défis : pouvoir d'achat sous pression, accès aux services publics, sécurité du quotidien, réussite éducative, transition écologique... Face à ces multiples enjeux, une conviction nous rassemble : c'est ensemble que nous avançons. Par l'écoute, le dialogue et l'action concrète, nous pouvons améliorer le cadre de vie, renforcer la cohésion et préparer l'avenir avec confiance.

Nous avons une conviction profonde : notre ville a les ressources humaines, associatives et citoyennes pour avancer. À condition d'écouter vraiment, de décider clairement et d'agir utilement. L'année 2026 doit être celle d'un engagement renforcé au service du quotidien, d'une démocratie locale vivante et d'un respect absolu du vivre-ensemble.

Nous tenons à remercier sincèrement les agents municipaux, les associations, les bénévoles, les commerçants et tous les acteurs locaux qui, chaque jour, font vivre notre commune avec détermination et générosité. Leur engagement est une force sur laquelle nous devons nous appuyer davantage.

En 2026, continuons à croire en notre ville et en sa capacité à se réinventer. Ensemble, faisons de cette année un temps d'actions utiles, de projets partagés et de réussites collectives.

Très belle et heureuse année 2026 à toutes et à tous.

*Groupe des élus du Parti Socialiste
Laurent Chantrelle, Jennifer Pedrazo
et Manuel Wavelet. Tél : 06 32 00 91 36
Mail : ps_sevran@yahoo.fr*

Majorité

Les élu(e)s citoyen(ne)s de gauche engagé(e)s pour Sevran

Des vœux en partage

Stéphane Blanchet a souhaité, dès 2020, inclure des habitants dans sa liste d'union et de rassemblement de la gauche et de l'écologie. Il en sera de même lors des prochaines élections municipales. Nous sommes dix citoyens élus « non encartés » travaillant main dans la main avec l'ensemble des partis de la majorité municipale. Nous sommes employés, retraités, militants associatifs et syndicaux. Nous nous impliquons comme bénévoles dans des associations, des clubs, nos maisons de quartier et nos écoles. Aux côtés de Stéphane Blanchet, nous sommes à votre écoute. En cette période de vœux, nous souhaitons à chacune et à chacun d'entre vous de voir ses projets se réaliser. Nous avons une pensée particulière pour les personnes en situation de précarité ou de chômage, à celles et ceux qui sont mal logés ou sans logement fixe, à celles et ceux qui sont touchés par la maladie ou un handicap. Nous souhaitons et nous agissons pour que notre ville soit accueillante pour tous de l'enfance au grand âge, qu'elle agisse pour la paix et la solidarité, que chacun y trouve sa place. Ensemble, engageons-nous pour faire vivre une ville plus solidaire, plus juste et plus belle, au quotidien comme dans l'avenir.

Les élu(e)s citoyen(ne)s de gauche engagé(e)s pour Sevran : 07 58 51 35 78

Bach Russo Safia, Benammour Mériem, Boitte

Gilles, Cheriguene Abdelouaheb, Da Silva

Elodie, Gué Elisabeth, Jacquart Ludovic, Lardic Stéphan, Mekki Chérifa, Moilime

Hassanata.

Majorité

Groupe La France insoumise de Sevran

Bonne année 2026 aux Sevranaises et aux Sevranais

En ce début d'année, le groupe La France insoumise de Sevran adresse à toutes les Sevranaises et à tous les Sevranais ses vœux les plus sincères : une année de dignité, de solidarité et d'espérance. L'année écoulée a encore montré combien notre ville est riche de ses habitantes et habitants, de sa jeunesse, de ses solidarités de terrain, mais aussi combien les inégalités sociales, le mal-logement, les difficultés d'accès aux services publics ou à une école pleinement émancipatrice pèsent lourdement sur notre quotidien.

À Sevran, nous refusons la résignation. Nous refusons que la précarité devienne une fatalité. Nous refusons que la démocratie locale soit confisquée.

En 2026, plus que jamais, nous porterons une voix claire et déterminée : celle d'une ville qui protège, qui émancipe et qui fait confiance à ses habitantes et habitants. Une ville où la jeunesse est une richesse, où l'écologie est un levier de justice sociale, où la solidarité n'est pas un mot mais une politique publique concrète.

Nous continuerons à nous battre pour :

- une école publique renforcée et respectée
- un droit au logement effectif,
- des services publics de proximité,
- une écologie populaire, qui améliore réellement la vie quotidienne,
- et une démocratie locale vivante, où les Sevranais décident vraiment.

Cette nouvelle année doit être celle du collectif, de l'engagement citoyen et de la reconquête du pouvoir d'agir. Le groupe La France insoumise de Sevran sera au rendez-vous, fidèle à ses valeurs et aux habitantes et habitants de notre ville.

Bonne année 2026 à toutes et à tous.

Groupe La France insoumise de Sevran. Marwa Brahim, conseillère municipale de Sevran et Vice Présidente Paris Terres d'Envol Pour nous suivre sur nos réseaux sociaux, Facebook, Instagram, Twitter, tiktok, snapchat : LFI SEVRAN